

Frühling findet Stadt!

#meinwittenberg

Macht mit und zaubert Wittenbergern und Gästen ein Lächeln ins Gesicht!

Gummistiefeltag am 24. April

Liebe Kinder,

am 24. November ist bundesweiter Tag der Gummistiefel und am 11. Januar in den USA „National Step in a Puddle and Splash Your Friends Day“ (dt. Tag des Pfützenspringens).

Aber das soll uns egal sein, denn Frühling ist **JETZT** und wir machen einfach den **24. April** zum offiziellen **Wittenberger Gummistiefeltag!** Worum geht es uns bei diesem Aktionstag zu Ehren der wasserdichten Galoschen? – **Blütenpracht, Freude, Spaß!**

Macht mit und bepflanzt einfach Eure zu klein gewordenen Treter oder die Eurer Geschwister (aber bitte nur die, die wirklich nicht mehr passen!) mit witterungsbeständigen Frühlingsblumen* und befestigt sie – vielleicht mithilfe von den Großen – mit schwarzen Kabelbindern am Geländer entlang des Bachlaufs in der Altstadt. Bitte passt gut auf und fällt nicht rein! Alles schon passiert ;) Gemeinsam bepflanzen macht mehr Spaß, vielleicht mit der ganzen Schulklassen, Hort- oder Kindergartengruppe?

Viel Spaß! Wir freuen uns darauf.

Euer Team der Lutherstadt Wittenberg Marketing GmbH

*Tipp: Stiefmütterchen z. B. eignen sich hervorragend.

Und wie auch schon beim Steine-Sammel-Tag am 24. September letzten Jahres verlosen wir dann am 3. Mai 2023 einen Wittenberg-Wunderbeutel für den am schönsten bepflanzen Gummistiefel. So funktioniert es: Eure Lehrer, Erzieher oder Eltern posten einfach bei Facebook und/oder Instagram Eure Gummistiefel-Fotos mit dem Hashtag #meinwittenberg. Wir suchen den am schönsten bepflanzen Gummistiefel aus und melden uns über Facebook oder Instagram.

